

Heimische Reservisten machten gute Figur beim 20. Pokalschießen der Ortsgemeinde Weitefeld in der Mannschaftswertung Auch die Einzelwertung brachte Erfolge

WISSEN/WEITEFELD. Guten Zuspruch erfuhr das 20. Pokalschießen der Ortsgemeinde Weitefeld, das auf der Schießstätte des Schützenvereins Weitefeld ausgetragen wurde.

Insgesamt nahmen 129 Schützinnen und Schützen in 30 Mannschaften an dem Wettkampfschießen teil.

Dabei waren auch erstmalig die Reservistenkameradschaft (RK) Wisserland mit ihrem Reservistenortsverband (ROV) Daaden mit zwei Mannschaften.

In der Mannschaftswertung belegte Team 1 mit den Schützen Manfred Giebeler, Michael Schneider, Bruno Stahl und Axel Wienand Platz 2 hinter den „Wilden Hengsten zu Bitterfeld“ und vor den „Fire Angels I“. Auf dem 13. Platz landete die 2. Mannschaft mit Doris Otten, Uwe Samrowski, Ulf – Dietmar Schmidt und Klaus Schneider.

Geschossen wurde bei diesem Wettkampf mit Luftgewehr stehend aufgelegt.

Auch in der Einzelwertung gab es für die heimischen Reservisten gute Plätze unter den zehn Besten. So sicherte sich Bruno Stahl in der Einzelwertung den 2. Platz auf dem Siegertreppchen. Ulf – Dietmar Schmidt und Manfred Giebeler landeten auf den Plätzen 5 und 6.

Aus den Händen des Bürgermeisters der Ortsgemeinde Weitefeld, Dietmar Fuchs und der Geschäftsführerin der Weitefelder Schützen, Anne Höfer, gab es Pokale und Urkunden für die siegreichen Teams und Einzelschützen.

Zusätzlich erhielten alle Mannschaften zum Dank für ihre Teilnahme eine Flasche Wein als Geschenk, alle Damen bekamen zudem noch eine Rose von Ortsbürgermeister Fuchs. (aw)



Uwe Samrowski (2.v.r.) freute sich für seine RK und ROV Daaden über den guten 2. Platz bei der erstmaligen Teilnahme am Weitfelder Ortpokalschießen. Bürgermeister Dietmar Fuchs (links) und Geschäftsführerin Anne Höfer (rechts) vom SV Weitfeld gratulierten den siegreichen Mannschaftsführern.
Foto: privat



Im Schützenhaus wurden die Erfolge bei guter Laune kräftig gefeiert.
Foto: privat